



08.07.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Im Landkreis Cuxhaven scheint die Entwicklung mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, zurzeit sehr positiv. 92 % aller erkrankten Personen sind bereits wieder genesen. Nicht zu vergessen bleibt jedoch, dass leider auch mehr als 5 % der am Coronavirus Erkrankten verstorben sind. In der Stadt Geestland sind aktuell noch 2 Personen erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	88
Anzahl der wieder Genesenen:	77
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	2
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	5
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	2,52

* Veränderung zur Meldung am Vortag

Aktuelle Hinweise:

- Im Rahmen der Corona-Pandemie hat die Bundesregierung zahlreiche Hilfen beschlossen. Dazu gehört die erweiterte Möglichkeit, Verdienstausfallentschädigungen nach dem Infektionsschutzgesetz zu erhalten. Diese Anträge können für Niedersachsen auf der Internetseite www.ifsg-online.de auch online gestellt werden. Nähere Erläuterungen dazu finden Sie auf der Internetseite des Landkreises Cuxhaven: <https://www.landkreis-cuxhaven.de/Corona/index.php?La=1&object=tx,3189.1191.1&kat=&kuo=2&sub=0>
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite: <https://www.geestland.eu/corona>.